

# *Un hommage sera rendu à Fidel Castro aujourd'hui au Chili*

---



# XXVII ENCUENTRO NACIONAL DE SOLIDARIDAD CON CUBA

25 - 26 NOVIEMBRE LA SERENA CHILE



ORGANIZA ZONAL NORTE  
MOVIMIENTO DE SOLIDARIDAD  
CON CUBA EN CHILE

La Serena, 25 nov. (RHC) La 27e Rencontre nationale de solidarité avec Cuba, qui débute aujourd'hui au Chili, rendra hommage au leader historique de la révolution, Fidel Castro, à l'occasion du sixième anniversaire de sa disparition physique.

Le président de la Coordination métropolitaine de solidarité avec Cuba, le Dr Carlos Lagos, a déclaré : "Je crois que Fidel, en plus d'être le guide de la révolution, un homme d'État exceptionnel, est devenu le leader de tous les peuples qui luttent pour leur liberté".

S'adressant à Prensa Latina, il a rappelé que le commandant en chef a libéré Cuba du joug impérialiste et est allé plus loin en réussissant à transformer la société en une nouvelle société socialiste, où l'être humain est le centre fondamental de la vie.

"Personnellement, j'ai eu la chance et l'honneur de pouvoir vivre à Cuba, où j'ai étudié la médecine à l'hôpital Salvador Allende et où j'ai pu serrer la main du commandant à plusieurs reprises, grâce au travail de solidarité", a déclaré Lagos, qui s'est récemment rendu à La Havane et a visité le centre Fidel Castro Ruz.

Interrogé sur la réunion, il a déclaré que ces événements ont commencé en 1992 et ont été comme la colonne vertébrale du mouvement de solidarité nationale.

Chaque année, nous l'avons organisé sans interruption jusqu'en 2019, lorsque l'explosion sociale s'est produite ici et qu'il n'a pas pu être organisé, puis est arrivé le Covid-19 et nous l'avons repris en 2021, mais sous une forme virtuelle, a-t-il affirmé.

À l'heure actuelle, il est d'une importance vitale que nous sortions de la pandémie et que nous puissions organiser une réunion face à face au cours de laquelle nous rassemblerons à nouveau les camarades d'Arica, au nord, à Puerto Montt, au sud, a-t-il déclaré.

Lagos a souligné l'importance de ces événements pour partager les expériences de travail, en particulier lorsque l'impérialisme intensifie ses politiques d'agression et d'interventionnisme et le blocus de plus de 60 ans.

Ce siège économique, commercial et financier est un acte criminel extraterritorial qui a été mis sur le banc des accusés à l'ONU depuis de nombreuses années et qui a été rejeté par tous les peuples du monde et, bien sûr, par notre pays également, a-t-il déclaré.

Pour ce médecin, les discussions et les résolutions de la réunion seront extrêmement importantes pour les deux prochaines années, au cours desquelles nous devons à nouveau lever les drapeaux de la fraternité avec le gouvernement et le peuple cubains, a-t-il conclu. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306058-un-hommage-sera-rendu-a-fidel-castro-aujourd'hui-au-chili>



**Radio Habana Cuba**